

第3回 中山道 馬籠宿場まつりが開催されます



しまぎあいさんによる宿場まつりポスター

11月9日(土)から17日(日)まで馬籠宿場まつりが開催されます。10日(日)の皇女和宮降嫁行列は、今年は落合宿と連携して行われます。その他、あかり街道やミニ音楽祭なども行われますので、みなさまぜひお出かけください。

秋の詩 会場：馬籠・島田公園

もみじライトアップ (17:30~20:00)

9日、10日 ミニ音楽祭 (15:00~20:00)

秋の陣 会場：馬籠宿

土曜、日曜 あかり街道 (17:30~20:00)

10日 皇女和宮降嫁行列

落合宿 (11:00~11:30)

馬籠宿 (13:30~14:45頃)

平成かわら版
やまぐち

平成25年11月1日
第99号
(毎月1日発行)
中津川市
山口総合事務所
(0573) 75-2126

山口地区の人口
と世帯数
(10月1日現在)

人口1,833人
(前月比+2)
男879人 女954人
世帯数 646世帯



協力隊だより 植田 晶

行楽の秋。馬籠でも様々なイベントがあります。今年で3回目となる馬籠宿場まつりのポスターは、馬籠在住の「しまぎあい」さんに依頼して描いていただきました。可愛らしさと馬籠宿、あかり街道の風情がとけあった新鮮な感覚のポスターができました。

祭りの実行委員、スタッフにはなかなか若者がいないのが現状ですが、若い力・センスを少しずつでも取り込んでいきたいです。ぜひ宿場まつりに来てください。

<協力隊へのお問合せ>

Facebook <http://www.facebook.com/magome.okoshi>

Twitter https://twitter.com/magome_okoshi

E-mail magome.okoshi@gmail.com

電話 0573-69-2336 (観光案内所 呼出)

10月18日(金) 県営基幹農道整備事業山口地区(通称椿街道)により建設中の椿大橋で、山口小学校3、4年生をはじめとする23名の参加により工事現場見学会が開催されました。

椿大橋は、橋長188mもの大きな橋で、現在上部工を移動作業車による「張出架設工法」で建設しており、見学者は工事用エレベーターにより、普段立入ることのできない橋の上部(川から約57m)へ上がり、県や工事業者からの説明の後には、橋の中も見学することができました。

初めて見学会に参加した小学生からは「すごいね!」「橋のことがわかってよかった」などの歓声が上がっていました。

椿街道は計画の上では27年度完了ですが、県には26年度内に完成できるよう努力して頂いており、一日でも早い完成を期待しています。

椿大橋の工事現場見学会開催



リニアに関する環境影響評価 準備書説明会を開催

10月15日(火)馬籠ふるさと学校アリーナで、JR東海による、リニアに関する環境影響評価準備書説明会が開催され、約60名の参加がありました。

参加者からは、「トンネルによる水の枯渇が心配だ」「工事中の子どもたちの安全確保をしっかりとお願いしたい」というご意見がありました。



写真提供：JR東海

山口・馬籠 11月行事予定表

日・曜日	行	事
3 日	14:20	東山魁夷心の旅路館 入館無料デー やさか教育のついで【坂下小学校体育館】
5 火	9:45	乳幼児なんでも相談【あおぞら】
6 水	10:00 13:30	にこにこ広場【山口公】 リハビリ教室【山口公】
7 木	9:30	はみがき教室【あおぞら】
8 金	10:00 10:00 13:30	行政相談【山口公】 ふれあい教室【上の原集会所】 ふれあい教室【峠研修センター】
10 日	13:30	皇女和宮降嫁行列【馬籠宿】
13 水	13:00 13:30 19:00	1歳6か月児健診【あおぞら】 ふれあい教室【4区集会所】 市民と議会の対話集会(馬籠地区) 【まごめ自然休養村センター】
14 木	13:30 13:30 13:45 19:00	ふれあい教室【6区集会所】 三種混合【あおぞら】 不活化ポリオ【あおぞら】 市民と議会の対話集会(やさか地区) 【かわうえ自然休養村管理センター】
15 金	13:00	藤村記念館落成記念日
20 水	13:30	リハビリ教室【山口公】
21 木	10:00	やさか合同乳幼児学級【山口公】
26 火	13:30	ふれあい教室【5区集会所】
27 水	9:30 13:00	1歳児相談【あおぞら】 6か月児相談【あおぞら】
28 木	9:45	乳幼児なんでも相談【山口公】

【山口公】山口公民館 【あおぞら】坂下健康福祉会館「あおぞら」

- 【不燃ごみ】 6日(水)
- 【資源・硬質ごみ】 25日(月)
- 【大型ごみ】 ※事前の申し込みが必要です。

馬籠で防災会議を開催

10月10日(木)、昨年の馬籠宿での火災をうけ、二度とこのような惨事を繰り返さないよう、地域住民の防災意識の普及・向上を図ろうと、馬籠地域づくり推進協議会の呼びかけで防災会議が開催されました。

め組を中心に「自分達の地域は自分達で守る」取組を今後検討していくこととなりました。今年度は「がんばる地域サポート事業」を活用して取り組んでいます。



姉妹都市小諸でごへー販売

10月6日(日)、姉妹都市である長野県小諸市で開催された「小諸ふーどまつり」に参加し、ごへーもちを800本販売しました。

毎年の参加を心待ちにしてくださっているお客さんや一口食べたおいしさに再び立ち寄ってくださるお客さんもいました。

また、柳田剛彦小諸市長をはじめ祭りを主催した小諸市商工会議所、観光協会と交流しました。



犬の飼い主のみなさんへ

「犬の糞が放置されている」「放し飼いの犬がいて怖い」など犬に関する苦情が寄せられています。

・散歩中の糞は必ず持ち帰りましょう

糞の放置は環境の悪化につながります。排泄は自宅で行うようにしつけるか、散歩中に糞をする場合は袋とスコップを持参して必ず持ち帰って処分してください。

・放し飼いは絶対にしないでください

「うちの犬はおとなしいから」といっても、犬が苦手な方や小さな子どもにとっては、じゃれて飛びつかれると恐怖を感じたり、けがをしてしまうこともあります。放し飼いや散歩中に鎖を放すことは絶対にやめてください。

※例外として、モンキー犬として登録されている犬(サルやイノシシなどを山へ追い返すように訓練された犬)は放し飼いが認められています。現在山口地区では3匹登録されています。